



昭和小 第2号

校長室便り
文責
生田 文明

交通教室

新入生を迎え、安全な登下校ができるように、また、上級生には、自転車の乗り方の練習と交通ルールの確認を行うために、今年度も交通教室を二十日（金）に実施しました。

交通教室では、指導員の方に、一・二年生には、正しい歩行と横断の仕方について（左右確認、横断歩道の渡り方）、実際に学校脇の道路を使い指導していただきました。

また、三年生以上には、正しく、安全に自転車に乗れるように、運動場にコースを描いてもらい、発進・停止、交差点での走行の仕方などについて指導していただきました。

校区内には、ビニルハウスが多く、見通しが悪い交差点がいくつもあります。交差点での安全確認を必ず行いましょう。

また、各家庭には、「自転車乗りのきまり」を配付しています。親子で、乗り方のきまりだけでなく、自転車点検の項目も確認していただきたいと思います。
一つしかない大切な命を守るために、ぜひお願いします。



新入生歓迎 ～イチゴ狩り～

十三日（金）、新入生歓迎会とイチゴ狩りを今年度も行いました。

歓迎会では、まず、新入生一人一人が、自分の好きな食べ物等を描いた絵を掲げながら、自己紹介を行いました。その後、なかよし班ごとに、ハンカチ落としなどゲームを行い、親睦を深めました。

また、歓迎会の後は、イチゴ狩りに出かけました。今年も、池松さんのご厚意で、子どもたちは、真っ赤に熟した甘いイチゴを籠いっぱい収穫することができました。甘いイチゴの香り、いっぱいハウスのハウス。その中でイチゴ狩り。ハウスのイチゴ畑には、子どもたちの笑顔の花もいっぱい咲きました。

なかよし班での活動が 始まりました



朝のスポーツタイム



縦割り班そうじ

本校では、子どもたちの他者を思いやる心、責任感、リーダー性など育むために、全校児童を学年縦割り（八班に分け、異学年グループ（なかよし班）で様々な活動を行っています。

新入生を迎え、先週から、朝のスポーツタイム・クリーン活動、それに加え今週からは、掃除をこの縦割り班（なかよし班）で始めました。

初めての体験となる一年生は、上級生のお兄さん・お姉さんから、並び方・遊びの仕方・草取り・雑巾での床磨きなどを教わりながら、なかよし班での活動と一緒に進んでいるところです。

各班の上級生一人一人が、リーダーシップを発揮しながら、下級生を優しく導き、一人一人が生き生きと輝き、笑顔あふれる学校をめざしていきます。